

BIG ISSUE

Berikan Motivasi Bupati Eka Putra Hadir Langsung Melihat Penampilan Kontingen Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BIGISSUE.ID

Jul 19, 2023 - 07:48



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Dihari pertama Jambore Kader PKK Berprestasi Tingkat Provinsi Sumatera Barat Tahun 2023 yang digelar di Kota Bukitting, berbagai

perlombaan telah dilaksanakan, para kontingen dari daerah kabupaten dan kota se-Provinsi Sumatera Barat terus memberikan penampilan terbaik mereka masing-masing, Senin (17/07) di Balai Sidang Bung Hatta Kota Bukittinggi.

Perlombaan diawal jambore yang dipusatkan di Istana Bung Hatta Kota Bukittinggi tersebut seperti Lomba Cerdas Cermat, Ekspos Ketua TP PKK Nagari, Lomba Permain Peran atau drama pendek tentang Nagari Bersinar (Bebas Narkoba) dan penyuluhan upaya penurunan stunting di Sumatera Barat oleh TP PKK dengan Narasumber Ketua TP PKK Provinsi Sumatera Barat Ny. Harneli Mahyeldi.

Pada saat itu, dalam paparannya Ny. Harneli menyebut upaya Pemprov. Sumbar terus mendukung target nasional menurunkan stunting diangka 14 persen pada tahun 2024 mendatang.

Ny. Harneli juga sebut jika ia juga hadir di Nagari Tapi Selo Kecamatan Lintau Buo Utara Kabupaten Tanah Datar saat launching Pilot Project Gerakan Keluarga Sehat Tanggap dan Tanggug Bencana (GKSTTB) Menuju Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) beberapa waktu lalu.

“Upaya percepatan penurunan stunting di Tanah Datar, saya juga hadir ketika launching pilot project GKSTTB menuju PHBS di Nagari Tapi Selo Kecamatan Lintau Buo Utara,”ucapnya.

Sementara itu guna memberikan motivasi dan spirit serta semangat kepada kontingen Jambore PKK Tanah Datar yang tengah mengikuti berbagai lomba tersebut, Bupati Eka Putra, SE, MM di dampingi Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra hadir langsung, Senin malam (17/07) di Istana Bung Hatta Kota Bukittinggi tersebut.

Bupati Eka Putra saat itu berikan motivasi dan semangat agar kontingen tampil maksimal pada setiap perlombaan yang diikuti, sehingga apa yang menjadi kriteria dalam penilaian juri terpenuhi dan hasil terbaik dapat dicapai.

“Berikan penampilan yang terbaik, jangan ragu-ragu, jika perlombaannya beregu atau team harus kompak dan sesuaikan materi dan tema yang diberikan tim juri sehingga tidak lari dari tujuan perlombaan yang diadakan pada jambore PKK kali ini,” ucapnya.

Pada saat menyaksikan kontingen Tanah Datar menampilkan derama pendek tentang nagari bersinar terlihat Bupati Eka Putra didampingi Ketua TP PKK Ny. Lise Eka Putra tertawa puas sembari mengeluarkan ponselnya untuk merekam aksi kocak kontingen Tanah Datar yang tampil memukau disambut sorak riuh penonton. **(JH)**